



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE CHIHUAHUA

27/05/2023

LEGISLATIVO



## Me mueve México a querer ser presidente: Santiago Creel

En entrevista para El Heraldo de Chihuahua, el diputado federal por el Partido Acción Nacional, Santiago Creel, afirmó que lo que lo mueve para querer ser el candidato a la Presidencia de la República por la oposición es México y querer sacar a Morena del gobierno y acabar con el legado de Andrés Manuel López Obrador, pues denunció que el país está siendo llevado por el camino del desastre, de la destrucción, de la pobreza y la violencia.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/me-mueve-mexico-a-querer-ser-presidente-santiago-creel-10123725.html>